

DOCENTES ENCIENDEN EL RANCHO POR NOMBRAMIENTOS

P 2. HECHOS



Miguel Angel Victoria / **El Siglo**

El crimen ocurrió el pasado 7 de noviembre de 2023, durante una protesta contra la minería donde resultaron asesinados el educador Abdiel Díaz y el obrero Iván Mendoza

P 22. LA ROJA



Inicia juicio del pistolero de Chame

FAMILIARES Y EDUCADORES RECLAMAN JUSTICIA

AUTOMÓVIL SE ESTRELLA CONTRA UN POSTE, HAY DOS MUERTOS

El trágico accidente de tránsito ocurrió la madrugada del lunes en la provincia de Veraguas.

P 23. LA ROJA



P 23. LA ROJA

SALIÓ A VISITAR UNA TÍA EN MONAGRILLO Y DESAPARECIÓ



P 22. LA ROJA

CAEN TRES FULMINADOS POR UN RAYO EN CAÑAZAS

PIRÁMIDE DE LA SUERTE

SUEÑOS CON:

Plantas

59 **33** **00**

VERDES
ESTÁS EN UNA BUENA ETAPA DE TU VIDA PERSONAL Y ESPIRITUAL

PODADAS
HAY ASPECTOS DE UNA RELACIÓN QUE DEBEN SER REVISADAS



LLÉVAME CONTIGO
Con solo verla ya se me fueron las ganas de trabajar, mejor me quedo con ella



EE.UU. y México entre los países con más creadores de OnlyFans

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

SEXO. México es el tercer país del mundo con más creadores de contenido en OnlyFans, con un 4,35 %, según un informe elaborado por la Federación de Mujeres Jóvenes, una organización feminista de España, publicado en su página web.

El país del mundo con más creadores de contenidos en OnlyFans es EE.UU. con un 42,35 %, seguido por Reino Unido con un 7,96 %, México con un 4,35 % y Canadá con un 3,99 %. España está en quinto lugar con un 3,48 %.

En el 'top 10' aparecen otros tres países latinoamericanos como Colombia con 2,06 %, Chile con 1,79 % y Argentina con 1,76 %.

3,1 millones de mujeres crean contenidos para Onlyfans.

PORTAL
OnlyFans es una plataforma de suscripción conocida por albergar cantidades de videos de mujeres haciendo cosas sexuales

Legendario Balón de Oro de Maradona irá a subasta millonaria



REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

El Balón de Oro que Diego Armando Maradona venció tras ganar el mundial de 1986 con Argentina y que estuvo desaparecido durante 30 años podría subastarse en París el 6 de junio "por varios millones de euros" y establecer así un récord de venta en el área del fútbol.

La recompensa, que se dio por desaparecida durante tres décadas hasta que la compró en 2016 un modesto coleccionista por un precio irrisorio, podría así superar los 9,2 millones de dólares por los que la casa de subastas Sotheby's vendió en mayo del 2022 la legendaria camiseta que Maradona utilizó ante Inglaterra en el Mundial de 1986.

La leyenda alrededor del balón de oro varía. En una de las versiones Maradona habría guardado el premio en una caja fuerte de un banco de Nápoles que fue asaltado por una banda de ladrones. Estos lo habrían fundido en lingotes de oro. Sin embargo, el "Adidas Golden Ball" es de aleación de cobre. En otra de las versiones, habría formado parte de una transacción en un juego de póquer.